

Jugendfeuerwehrwettkampf am 21.09.2024 in Betzenstein

In Betzenstein wurde am 21.09.2024 der Jugendfeuerwehr Wettkampf um den 3. Ludwig-Lauterbach-Cup ausgetragen. Bei diesem Wettkampf treten die 20 besten Jugendfeuerwehrgruppen, welche bei den Jugendleistungsmärschen in den vier Kreisbrandinspektionen des Landkreises ermittelt wurden, gegeneinander an. Die Siegetrophäe ist ein Wanderpokal, welcher zu Ehren und zum Gedenken an den 2018 verstorbenen Ehrenkreisbrandrat des Landkreises Bayreuth, Ludwig Lauterbach gestiftet wurde.

Mit der Organisation und Durchführung des Wettkampfes wurde in diesem Jahr die FF Betzenstein beauftragt.

Nach der Begrüßung durch den Kreisjugendfeuerwehrwart KBM Tobias Eckert, Landrat Florian Wiedemann, Bürgermeister Claus Meyer und Frau Holl, Tochter des verstorbenen Ehrenkreisbrandrates Ludwig Lauterbach sowie der ständigen Vertreterin des Kreisbrandrates, Kreisbrandinspektorin Kerstin Schmidt im Gerätehaus begaben sich die 20 Wettkampfgruppen mit insgesamt 80 Teilnehmern zum Wettkampfgelände auf dem Parkplatz des Freibades und das FC Gelände. Sie starteten ab 9:30 Uhr im 3-Minuten-Takt um ihre Leistungsfähigkeit bei bestem Wetter an insgesamt 10 Stationen unter Beweis zu stellen. Nachdem bereits eine Vorentscheidung in den Inspektionen stattfand, war das Leistungsniveau der Teilnehmenden sehr hoch und die Spannung groß wer sich die Pokalplätze und den Wanderpokal im Jahr 2024 sichern kann.

An den Start gingen Jugendliche aus den Feuerwehren Altenplos, Bärnreuth, Betzenstein, Breitenlesau-Siegritzberg, Christanz, Emtmannsberg, Glashütten, Hannberg, Kirchahorn, Kirchenbirkig, Plankenfels, Plech, Ramlesreuth, die Gruppe Ranga, Seybothenreuth, Speichersdorf, Tressau und Wasserknoten.

Um 12:45 Uhr wurde die Siegerehrung durchgeführt. Der erste Platz und somit auch der Wanderpokal ging an die Jugendgruppe der FF Christanz. Die weiteren Pokalplätze gingen an die Jugendgruppen der Wehren aus Emtmannsberg, Wasserknoten (3 Gruppen) und Hannberg.

Die Jugendgruppe der FF Betzenstein konnte einen beachtlichen 9. Platz und die Gruppe aus Plech den 20. Platz belegen.

Der besondere Dank der Kreisbrandinspektion und dem Arbeitskreis Jugendfeuerwehr galt der Firma Landfuxx Regn für die Spende der weiteren Pokale, der Stadt Betzenstein für die Bereitstellung des Geländes, dem FC-Betzenstein für die Bereitstellung des Sportheims, den Markt Plech für die Aushilfe mit Bierzeltgarnituren und nicht zuletzt der FF Betzenstein für die Gesamtausrichtung und Organisation der Veranstaltung. Die Jugendlichen der FF Betzenstein nutzten die Gelegenheit um sich bei ihren Kommandanten Gerd Ziegler für seine Unterstützung zu bedanken.



In der vollbesetzte Fahrzeughalle - warten auf die Siegerehrung



Bürgermeister Claus Meyer stellt sein Feuerwehrkönnen unter Beweis



Ebenso Landrat Florian Wiedemann



Die Siegermannschaften mit den Kreisbrandinspektoren und dem kreisjugendfeuerwehrwart



Wettkampfgelände auf dem Freibadparkplatz